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Às catorze horas e trinta e cinco minutos do dia vinte e sete de abril de dois mil e vinte e três, no
auditório  do  IFRS-Campus Osório,  em  formato  híbrido,  ocorreu  a  PRIMEIRA  REUNIÃO
EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS, do exercício de dois mil e vinte e três. A reunião foi
presidida  pela  presidente  do  CONCAMPO,  Flávia  Twardowski  com  a  presença  dos  seguintes
conselheiros:  Paola  Cardoso  Purin,  Gabriel  Silveira  Pereira,  Gleidson  Barreiro  Flores,  Lisandro
Bitencourt Machado, Rafaela Fetzner Drey, Roger Gonçalves Urdangarin, Arthur Felipe da Silva,
Franciele Lima da Silva, Jeverson Gilberto Albano Becker e Nara Maria Müller. Estiveram presentes
conforme  convocados,  o Diretor  de  Administração  Eder  José  Morari  e  a  coordenadora  de
Desenvolvimento  Institucional  Marinês  Verônica  Ferreira  Toebe.  Após  a  saudação  inicial,  a
presidente  iniciou  a  reunião  com  pauta  única  que  tratou  especificamente  da  aprovação  dos
relatórios institucionais.  1) Posse de conselheiro: Foi empossado o conselheiro Gleidson Barreiro
Flores  como  representante  titular  do  segmento  técnico-administrativo,  devido  a  remoção  do
conselheiro Marcelo Viana para outro campus. 2) Desenvolvimento Institucional  - Relatórios para
aprovação: Relatório  de  Ação  e  Resultados-RAR  e  relatório  de  Gestão  Orçamentária
encaminhados  pela  Coordenadoria  de  Desenvolvimento  Institucional.  A  Presidente  passou  a
palavra para o conselheiro Gabriel Silveira Pereira apresentar o seu parecer em virtude do pedido
de vistas da última reunião ordinária deste Conselho ocorrida em vinte de abril. Gabriel Silveira
Pereira  respondeu  que  não  emitiu  o  parecer,  pois  o  pedido  de  vistas  foi  para  solicitar  a
apresentação  dos  dados  dos  relatórios  para  uma  melhor  compreensão  dos  mesmos,  pois  as
planilhas não estão com um entendimento claro para quem não tem conhecimento técnico. Com a
palavra, Marinês  Verônica Ferreira Toebe informou que a planilha encaminhada ao Conselho é
alimentada pelo Campus, mas é gerada na reitoria. Nela constam os valores recebidos e destinados
no ano de 2022. A diretora-geral  solicitou que o diretor  de administração explicasse  as  ações
realizadas. Eder José Morari falou que os dados do Plano de Ação são lançados em uma planilha e
após a reitoria consolida esses dados baseados no Plano de Desenvolvimento Institucional – PDI.
Alguns conselheiros solicitaram esclarecimentos diante da complexidade da planilha que, segundo
eles, não deixa claro o que foi realizado no Campus ou fora dele; que sem esse entendimento não
veem validade na aprovação por este Conselho e perguntaram o motivo de se aprovar mesmo
assim; A professora Flávia Twardowski e o diretor de administração afirmaram que a aprovação em
questão é apenas uma ciência deste Conselho do que já ocorreu e tem caráter apenas informativo,
visto que até chegar aqui a escolha e aprovação dos gastos passou pelas diversas instâncias de
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controle do IFRS e do Governo Federal. O conselheiro Gabriel Silveira Pereira falou que solicitou
vistas para se compreender do que se tratavam as planilhas, que o encaminhamento da diretora
foi correto e sugeriu um treinamento aos conselheiros para entender as planilhas e o plano de
ação, visando o entendimento do que se aprovará no próximo ano. A conselheira Paola Cardoso
Purin contribuiu afirmando que o entendimento dos dados poderá auxiliar na melhor destinação
dos valores no futuro. O conselheiro Jeverson Gilberto Albano Becker falou que acha desnecessária
a aprovação por não haver entendimento do que será aprovado. A diretora-geral  explicou que
cabe aos conselheiros dar ciência sobre todos os assuntos do  Campus. Não é necessariamente
avaliar, mas sim dar ciência às ações trazidas pelo coletivo através das comissões. O Conselho pode
questionar e solicitar esclarecimentos. O conselheiro Arthur Felipe da Silva falou que entendeu a
importância da aprovação dos assuntos pelo Conselho de Campus,  registrou preocupação com a
falta de preparo para o entendimento das planilhas e concordou com o conselheiro Gabriel Silveira
Pereira a respeito da formação dos conselheiros. O diretor de administração falou que todas as
manifestações  são legítimas e  perguntou aos  conselheiros mais  antigos se  os  relatórios  nunca
foram aprovados nos anos anteriores. O conselheiro Gabriel Silveira Pereira respondeu que nunca
da  forma  como  foram  apresentados  este  ano.  Eder  José  Morari  esclareceu  que  neste  ano  a
metodologia mudou, motivo dessa dificuldade de entendimento e se prontificou a apresentar o
que foi executado no Plano de Ação 2022, na próxima oportunidade. Na sequência, a presidente
fez uma proposição à Coordenadora de Desenvolvimento Institucional para explanar o Plano de
Ação e Plano de Desenvolvimento Institucional,  apresentando aos  conselheiros a plataforma e
como são lançados os dados nela. A proposta foi aceita por todos. Após, a diretora-geral colocou
os relatórios institucionais em aprovação, obtendo oito votos favoráveis e duas abstensões. Nada
mais havendo a tratar,  a presidente do CONCAMPO agradeceu a presença de todos e deu por
encerrada esta reunião,  às  quinze horas  e quarenta minutos. E,  para constar,  eu,  Vera Marisa
Gasparetto, Chefe de Gabinete do Campus Osório do IFRS, lavrei a presente ata, que após lida e
aprovada, será assinada por mim e pela presidente. Osório, vinte e sete de abril de dois e vinte e
três.

_______________________________________
Flávia Twardowski
Presidente do CONCAMPO

____________________________________
Vera Marisa Gasparetto
Chefe de Gabinete
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